
曽於市へようこそ
　福留さんご夫婦は、4年前に結婚され志布志
市に住んでおられました。志布志市の郵便局に
勤務されているご主人が、菅牟田の地域振興
住宅に先輩が入居しているのを聞きこれがきっ
かけとなり申し込みされ、昨年の4月に菅牟田
第 2団地に入居されました。
　ご主人は、「このような振興住宅制度があり非
常に助かりました。入居と同時に地元消防団に
も入りました。」また、奥さんは、「小学校が近く、
校区の皆さんが子供たちに声をかけていただき、
とても助かっています。」と話しておられました。

福留　浩
ひろゆき

幸さん（32 歳）
　　　恭

きょうこ

子さん（29 歳）
　　　真

ま ゆ

結ちゃん（3歳）
　　　実

み ゆ

結ちゃん（1歳）

　

１
月
18
日
に
財
部
の
城

山
運
動
公
園
周
辺
で
駅
伝

大
会
が
あ
り
ま
し
た
。

　

遠
く
は
薩
摩
川
内
市
や

志
布
志
の
職
場
チ
ー
ム
、

女
性
だ
け
の
チ
ー
ム
な
ど

多
彩
な
顔
ぶ
れ
が
健
脚
を

競
い
ま
し
た
。
声
援
を
送

る
人
で
沿
道
は
い
っ
ぱ
い

で
す
。
中
継
点
前
で
は
最

後
の
力
を
ふ
り
し
ぼ
り
、

全
力
で
タ
ス
キ
を
次
の
選

手
に
渡
し
て
い
ま
す
。

　

走
り
終
え
た
選
手
は
苦

し
そ
う
で
す
が
、
そ
の
顔

は
達
成
感
に
あ
ふ
れ
て
い

ま
す
。

　

全
力
で
走
る
仲
間
に

チ
ー
ム
み
ん
な
で
応
援
す

る
姿
が
と
て
も
感
動
的
で

し
た
。　
　
　
　
（
宮
迫
）

　

12
月
議
会
が
終
わ
り
年

越
し
の
編
集
作
業
と
な
り

ま
し
た
。
昨
年
は
、
読
み

や
す
く
分
か
り
や
す
い
紙

面
作
り
が
で
き
る
よ
う
に

様
々
な
研
修
を
重
ね
て
き

ま
し
た
。
今
回
か
ら
少
し

ず
つ
変
わ
っ
て
い
く
と
思

い
ま
す
。

　

こ
の
市
議
会
だ
よ
り
は

市
議
会
活
動
の
よ
う
す
を

市
民
の
皆
様
に
伝
え
る
最

大
の
手
段
で
あ
り
ま
す
。

市
民
の
皆
様
と
共
に
議
会

を
進
め
る
た
め
の
、
読
み

や
す
く
分
か
り
や
す
い
紙

面
作
り
に
今
後
も
つ
と
め

て
ま
い
り
ま
す
。

　

最
後
に
な
り
ま
す
が
、

市
民
の
皆
様
に
と
っ
て
今

年
１
年
が
良
い
年
に
な
り

ま
す
よ
う
に
お
祈
り
い
た

し
ま
す
。
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●議会をライブ中継しています！●

　曽於市議会では、インターネットによるライブ
中継と録画放送を行っております。
　映像は曽於市のホームページより、「議会映像
配信」のボタンをクリックしてお入りください。

http://www.soo-city.stream.jf it .co.jp/

（上村）




